
FDP Offenbach

"BIEBERHAUS" ÖFFNET SEINE TÜREN

24.01.2007

Oliver Stirböck In einem Teil des historischen alten technischen Kaufhauses "Bieberhaus" kaufen Kunden seit Freitag wieder Fernseher, Kühlschränke und andere elektronische Geräte. Muzaffer Kaya bringt mit seinem "Technik Team" langjährige Beratungserfahrung von Radio Diehl aus Frankfurt und aus einem eigenen Geschäft in der Rathenaustraße mit. "Im Schatten von Großprojekten wird manchmal vergessen, dass das wirtschaftliche Leben und die Qualität einer Einkaufsstadt von vielen kleinen und mittelständischen Läden mitgeprägt wird. Wir freuen uns daher auf einen neuen Laden mit Anspruch in der östlichen Innenstadt", so FDP-Fraktionschef Oliver Stirböck, der bei der Eröffnung anwesend war.